

Betreff: Aw: Re: Portrait im Staatsanzeiger Baden-Württemberg

Von: "Marcus Dischinger" <dischinger@gmx.de>

Datum: 13.06.2017 23:38

An: "Dr. Max. Haider" <max.haider@t-online.de>

Sehr geehrter Herr Dr. Haider,

vielen Dank für Ihre schnelle Rückmeldung. Ich finde es immer schön, wenn es bei den Porträts eine Mischung gibt, beispielsweise zwischen erfahrenen und neuen Gemeinderäten. In dieser Woche habe ich schon mit einem 80-jährigen Gemeinderat gesprochen, der seit 1984 dabei ist. Genauso spannend ist es aber, mit jemand zu sprechen, der erst ganz kurz dabei ist. Und dass Sie für Ihre Frau nachgerückt sind, ist doch auch schon mal was ganz Besonderes, was nur selten vorkommt. Ich freue mich also, wenn Sie dabei sind und einen Terminvorschlag für ein Telefongespräch machen. Termine gehen bei mir wieder ab kommenden Montag. Bitte teilen Sie mir auch noch eine Nummer mit, unter der Sie erreichbar sind.

Freundliche Grüße
Marcus Dischinger

Marcus Dischinger
Freier Journalist
Telefon 0721/46723452
Mobil 0179/5241650
Fax 032121002405
dischinger@gmx.de
www.kommunalwissen-bw.de
Mitglied bei Freischreiber - dem Berufsverband freier Journalistinnen und Journalist

Gesendet: Dienstag, 13. Juni 2017 um 21:23 Uhr
Von: "Dr. Max. Haider" <max.haider@t-online.de>
An: "Marcus Dischinger" <dischinger@gmx.de>
Betreff: Re: Portrait im Staatsanzeiger Baden-Württemberg

Sehr geehrter Herr Dischinger,
herzlichen Dank für Ihre freundliche e-mail.

Prinzipiell habe ich nichts gegen ein Porträt meiner Person im Staatsanzeiger, wobei ich aber zu bedenken geben möchte, dass ich erst im Dezember 2016 als Nachrücker meiner Frau in den Gemeinderat eingezogen bin. Ich hatte zwar die zweit meisten Stimmen der Grünen Liste bei der letzten K-Wahl, durfte aber als Ehepartner nicht gleichzeitig mit meiner Frau im GR sein.

Wenn Sie trotzdem noch Interesse haben, so melden Sie sich bitte, um einen Termin für ein Gespräch zu vereinbaren.

Mit freundlichen Grüßen
Max. Haider

Am 11.06.2017 um 21:50 schrieb Marcus Dischinger:

Sehr geehrter Herr Dr. Haider,

im Auftrag des Staatsanzeigers Baden-Württemberg (www.staatsanzeiger.de) betreue ich als Freier Journalist eine Seite, auf der es um alle relevanten und interessanten Themen für Gemeinde- und Kreisräte geht. Ein Bestandteil auf dieser Seite, die wöchentlich im Staatsanzeiger erscheint, ist das Porträt eines Gemeinde- oder Kreisrats. Ziel des Beitrags ist, eine kommunalpolitisch engagierte Person vorzustellen, vor allem deren Motivation zu beschreiben, Kommunalpolitik zu betreiben.

Im Anhang finden Sie ein Beispiel, wie ein solches Porträt im Blatt aussieht.

Ich würde mich freuen, wenn Sie für ein Porträt zur Verfügung stehen würden. Dies vorausgesetzt, würde ich das Gespräch mit Ihnen per Telefon führen. Ich veranschlage dafür rund 20 Minuten. Bitte teilen Sie mir doch einen Termin mit, an dem Sie in den kommenden Tagen gut zu erreichen sind. Auch Wochenendtermine sind möglich. Bitte vergessen Sie die Telefonnummer nicht, unter der ich Sie erreichen kann. Ich kontaktiere Sie dann gerne.

Herzlichen Dank!

Freundliche Grüße
Marcus Dischinger

Marcus Dischinger
Freier Journalist
Telefon 0721/46723452
Mobil 0179/5241650
Fax 032121002405
dischinger@gmx.de
www.kommunalwissen-bw.de

Mitglied bei Freischreiber - dem Berufsverband freier Journalistinnen und Journalist

--

=====
Dr. Max. Haider
Pfarrgasse 20, D-69251 Gaiberg
Tel.: +49 (0)6223 49147, e-mail: max.haider@t-online.de
mobile: +49 (0)170-2962663